
J’écris aujourd’hui pour dire que je ne suis pas d’accord avec l’installation de Ray-Mont 
Logistiques. J’habite la coopérative Ville-Marie juste à côté et j’élève deux enfants. Imaginer 
l’activité de Ray-Mont Logistiques 24/7 est impossible pour notre santé et notre qualité de vie. 

J’appréhende déjà le bruit et la pollution dans notre quartier résidentiel. Il est déjà difficile de 
trouver des logements abordables, que vont devenir toutes les familles qui restent dans le secteur 
de Viauville. Notre coopérative est là pour aider les familles à faibles revenus c’est-à-dire qu’il y a 
beaucoup d’enfants, certains avec des problèmes de santé. 

Finaliser ce projet de Ray-Mont Logistiques c’est nous condamner à partir de nos foyers ou bien 
vivre l’enfer comme le PDG de Ray-Mont logistiques nous l’a dit en 2021. 

D’après moi, il y a certainement d’autres terrains qui ne sont pas entourés des quartiers 
résidentiels établis depuis longtemps où ils pourraient s’installer. 


